

El director general de Ezentis, Carlos Mariñas, cesa voluntariamente y seguirá colaborando con Ezentis para la relación con grandes clientes

Madrid – 13 de abril de 2022. Carlos Mariñas, director general de Ezentis interino desde noviembre del 2021, ha cesado voluntariamente de sus cargos en la compañía, aunque seguirá colaborando con Ezentis dada su experiencia y relaciones en el sector. En concreto, Carlos Mariñas asesorará a la compañía en cuanto a la relación con grandes clientes.

En este sentido, seguirá apoyando al Grupo con el objetivo de contar con una organización eficiente, más orientada al cliente, enfocada en las operaciones, y preparada para afrontar una nueva etapa.

Las funciones que Carlos Mariñas venía desempeñando en los últimos meses recaerán, de forma temporal, en las direcciones Económico Financiera y de Negocio, encabezadas por Jordi Bellolell y Diego de Cárdenas, respectivamente.

El Consejo de Administración de Ezentis agradece, en nombre de todo el equipo, la dedicación y compromiso de Carlos Mariñas en beneficio de la organización durante toda su trayectoria en la compañía.

“Ezentis. trabajando para el futuro”

Ezentis es un grupo industrial global de despliegue, operación y mantenimiento de infraestructuras de redes de telecomunicaciones y energía con 60 años de experiencia. En los últimos años, se ha consolidado como socio estratégico de referencia para el despliegue, operación y el mantenimiento de infraestructuras para las grandes corporaciones energéticas y de telecomunicaciones. El Grupo cotiza en las bolsas de Madrid y Bilbao. El mercado europeo, junto con Brasil, suponen más del 75% de los ingresos del grupo.

Ezentis Investor Relations

Descárgate la [APP para iPhone](#)
Descárgate la [APP para Android](#)
www.ezentis.com

Para más información:
Dpto. Comunicación Ezentis
comunicacion.ezentis@ezentis.com
91.399 97 00